

Einwohnergemeinde Allschwil - Wahlbeschwerde gegen den Beschluss des Einwohnerrates; Wahl des Wahlbüros

## **Wahlbeschwerde gegen den Beschluss des Einwohnerrates; Wahl des Wahlbüros**

22.06.2012

Am 29. Juni 2012 (Poststempel) wurde von Josua M. Studer, Sektionspräsident Schweizer Demokraten Allschwil, ei...

Am 29. Juni 2012 (Poststempel) wurde von Josua M. Studer, Sektionspräsident Schweizer Demokraten Allschwil, eine Wahlbeschwerde im Zusammenhang der Wahlbürowahl in Allschwil für die Legislatur 2012 - 2016 wegen Nichtberücksichtigung eines Wahlvorschlages und falscher Parteienproporzberechnung beim Regierungsrat Baselland eingereicht.

Wahlbeschwerde

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/wahl-des-wahlbueros.php>